



**Après la CAN 2021 décevante de l'Algérie, Riyad Mahrez veut faire oublier cette contre performance en qualifiant les Fennecs pour la Coupe du Monde 2022.**

Pour être au Qatar, l'Algérie doit éliminer le Cameroun en double confrontation. Cette qualification tient tellement à cœur à Mahrez. Bien qu'il soit en club, il garde ces rencontres dans un coin de la tête.

Après sa grande performance avec un but et une passe décisive hier en 8<sup>es</sup> de finale de Ligue des Champions face au Sporting Portugal, le capitaine des Fennecs a évoqué la double rencontre contre les Lions Indomptables. « **Notre rendez-vous est imminent, et nous allons faire le nécessaire. Ce qui nous est arrivé en Coupe d'Afrique des Nations a été très difficile** », a-t-il déclaré au micro de BeIN Sport.

L'Algérie affronte le Cameroun le 26 mars à l'extérieur et le 29 à Blida pour une place en Coupe du Monde.